

Entwurf

Miteinander in Ansbach

Initiator*innen: Tina Leinstein (KV Ansbach)

Titel: Änderungsantrag zu A21: Kurz - 1 Klimaschutz - hier endlich voranbringen

Text

Von Zeile 23 bis 29:

Bei kommunalen Bauprojekten soll künftig immer eine Lebenszyklusanalyse und Wirtschaftlichkeitsberechnungen durchgeführt werden, die vermiedenen Kosten für Umweltschäden je Tonne CO₂, werden mit einberechnet. Ein Grundsatzbeschluss von Leitlinien zum energieeffizienten, wirtschaftlichen und nachhaltigen Bauen und Sanieren bei Hochbaumaßnahmen in der Stadt Ansbach ist überfällig. Darin ~~werden wollen / werden(?)~~ wir u.a. für Energetische Standards für Bestandsgebäude definierten. Neubauten sollen künftig ausschließlich im Passivhaus-Standard errichtet werden.

Von Zeile 35 bis 39:

Bestehende Angebote für Jugendliche in Ansbach müssen aufgewertet und besser bekannt gemacht ~~und~~ werden.

Die vielfältigen Aktivitäten des Jugendrats ~~muss breiter kommuniziert werden. Hierfür soll regelmäßig, in allen Schulen, in der 9. Jahrgangsstufe über seine Arbeit und die vorhandenen Jugendangebote in Ansbach berichten werden. müssen breiter kommuniziert werden. Daher soll dieser regelmäÙg in den 9. Jahrgangsstufen aller Ansbacher Schule über seine Arbeit informieren.~~

Von Zeile 41 bis 43:

Durch ein besseres ÖPNV-Angebot am Abend und an den Wochenenden, wollen wir die Einschränkung vieler Jugendliche in und um Ansbach verbessern. ~~D~~, dafür wollen wir u.a. Linienbedarfs- und Anrufsammeltaxen nicht nur per Telefon, sondern auch per

Von Zeile 54 bis 55 einfügen:

- längere Öffnung des Hofgartens, um ihn besonders im Sommer als Aufenthaltsraum für Jugendliche auszubauen.

Von Zeile 59 bis 60:

- einen attraktiven Skaterplatz.
- ~~Ein Calisthenics-Trainingsgelände soll bis 2024 umgesetzt werden.~~
- der Bau eines Calisthenics-Trainingsgeländes bis 2024.

Von Zeile 63 bis 65 einfügen:

• Neuausrichtung des Jugendzentrum, um für mehr Zielgruppen attraktiv zu sein
Klimaschutz- und Jugendpolitik sind die zentralen Zukunftsfragen, die eine Stadtgesellschaft beantworten muss. Hier müssen wir unserer lokalen